第 81 号

平成28年1月17日 発行

編集·発行

社) 新潟県サッカー協会広報委員会

催されます。アジアは ます。一方の女子は、 2月に大阪で予選が開 くれるものと信じてい クイヤーです。既に クの切符をもぎ取って しており、

A ワ l

公益財団法人日本サッカー 長 協会 彌

ミリーの皆様、明けま しておめでとうござい 今年は、オリンピッ 新潟のサッカーファ らない戦いを演じまし 0) 米王者でアルゼンチン と破り、 トを相手に引けを取 準決勝では南

ますが、若いサムライ と対戦しました。FI 代表は13日に朝鮮民主 アジア最終予選 たちがさらに成長した 日にはサウジアラビア 主義人民共和国と、 姿を見せ、オリンピッ い戦いになるとは思い アジア予選同様、厳し 2016) もスター ルドカップの U-23日本 23選手 歩及ばず。それでも、 ラブがアジア王者とし も次の開催が楽しみで 嬉しい限りです。早く 来、Jクラブが世界第 アジア王者の広州を破 て出場してほしいと思 すが、今年こそはJク 3位を達成したことは されましたが、あと一 っています。 だけに決勝進出も期待 昨年は、アルビレッ 2008年大会以

2枠という狭き門です テージを最大限に生か 日本開催となったFI **扉を開きたいと思って** して再び世界舞台への ムに足を運んでいただ ンの皆さんにスタジア 年末は、3年振りの ホームのアドバン 多くのファ 選手が数多く送り出さ 日 FAワールドカップア 出を目指してレベルア ジア最終予選も始まり クもありますし、FI ップを図ってほしいと の期待に応え、上位進 た。今年は地元ファン らすから、 います。 本を代表する有能な オリンピッ 新潟から 会の役員並びに委員 員·理 等多くの皆 員会・連盟・

「様のご」

尽

セアニア大陸代表、 フレッチェ広島は、オ 者として出場したサン りました。Jリーグ王 ップで大いに盛り上が フリカ大陸代表を次々 す。 成強化ですが、日本サ の課題である若手の育 ツ 日本サッカーの喫緊 ユース世代の はじめとして協会に関 また、専門委員会を

の基本となります「N

を そ

7

ムはこれから更に

りし新年の挨拶と

を

これらの普及・強化

ら

選手の国際競争力アッ プのため、U-

知

0)

ンの具現に向けて組織

今後も

すし、八百長や汚職と

サッカーを観戦できま

らに向上させていきた カーの社会的価値をさ

いと考えています。

2016年も、日

さんが安全に安心して

ジアムでも女性やお子

日本では、どのスタ

全体で共有し、推し進

めていくことで、サッ

 $\begin{array}{c} 1 \\ 4 \end{array}$ 通

た。チャンスがあった 都道府県サッカー協会 上 事業(JJP)を立ち 県協会と連携し、 めています。47都道府 導者養成などを推し進 若年層の選手強化、指 (47FA) と連携した 際大会を創設。また、 JFA/Jリーグ協働 げ、Jリーグ、47 16 の 国 トレ F ペクト、 含む組織強化に取り組 ら「JFAリフォー いきます。 や組織等におけるリ ご存 A は 2 0

С

U

こととお慶び申し上 は佳い年を迎えられた うございます。 明けましておめでと 皆様におかれまして 係する各組織は、 りました。また、北信 ル向上につなげてまい 成に努め新潟県のレ の普及発展及び強化育 県のサッカースポーツ

年間順位4位、皇后杯 クス新潟レディースが

ポーツが定着してい ご支援ご協力を得て、 た、多くのサッカー 力により事業を遂 ることを如実に証明 新潟県にサッカース ファミリーの皆様の してまいりました。ま してきたところです。 行 を証明し、 的に高めてまいりまし 進みました。各々 多くのチームが北信越 ポーツの注目 全国レベルにあること し新潟県のサッカー カテゴリーで結果を出 大会を突破し全国へと したが、昨年新潟県は 度を飛躍

オ

潟県と緊密に協働し

おります。

県協会は

新

てまいりたいと考えて

FAクラブワールドカ

れることを祈っていま

います。

般社団法人新潟県サッカー 正 協会

より強豪地域となりま 多くの方々のご尽力に 所属する指導者はじめ ットサルともに地域に 越地域はサッカー・フ 申し上げます。 尽力いただいた多くの た。 が、 価につながるものでし されることとなります 度をもって終結し評価 標2015」は本年 皆様にあらためて感謝 2007」に基づく「目 にこのプランの結果評 iFAマスタープラン 現在、 プランの遂行にご 昨年の活動は着実 ります。今後対象事業 題であります。 サッカー文化の醸成に の選定を進め、新潟県 進 貸する事業として進め

順位15位に終わりまし

ます。

さて、

事及び専門 当協会は

地区

協

で、男子チームは年間 では準優勝となる一方

ヤンプ地立候補に いくつかの自治体 リンピックの事前 ながら2020東 いての事業を遂行 表明を受けており リンピック・パ の実現に向け のります。既に、の事業を遂行中 か 9 丰 ラ 京 ポーターが残留争いが、多くの県民・サに残留こそしました を 第 15 密 IJ] 潟は昨年のリー アル 日 位で終え J1 コ 0) 一憂しました。 ビレックス 中ヤマ を含め た過 グ戦 ザ

で

者の質の向上、リーグ 戦の推進など多角的に センやJリーグアカデ の基盤を強固にして の活動推進、指導 日本サッカ ッカー 防、 法賭博や八百長の予 を推進すると共に、 所と情報を共有しまし セミナーを開催して不 て知識を深め、関連各 対応策などについ インテグリティー の尊厳を守るべ サ 進めています。 JFAの理念、ビジョ 沿って各種事業を推し 務プラン2018」 ンプラン2022」「業 2022」「アクショ 定。 ッション201

J F

に厳しい状況にありま 世界のサッカーは非常

こと、そういったこと 高のゲームが行われる

をサッカーファミリー

取り組み、

サー」を設置して大会 ム」と称して47FAを んできました。また、 ⁻ウェルフェアオフィ フェアプレー 年 か J の達成度の評価を 掲げる中期目標を達 A2005年宣言」に 2015年は する約束の年であ その上で「JF

充実

とりが、自覚と責任感

をもって業務にまい進

ッカーに携わる一人ひ

べく、まずは、我々サ ん。この状態を維持す いった不正もありませ

サッカーと日本のスポ

ーツのさらなる発展の

に掲げる三つの目標 ったことから、そこ 行

の目標2030」を設 が健全に、適正に運営 くべきだと思っていま 検証しながら、 いったことをしっかり されているのか、そう した事業を展開して ご存知

0) 通 ŋ,

リスペクトあふれる最 会まで、全ての大会で 内大会からトップの大 すること、そして、国

します。

よう、よろしくお願

もご支援いただきます う。新潟の皆様、今年 取り組んでいきましょ ミリーの力を結集して ために、サッカーファ

を輩出することが悲 願であり、 であります。 ックに出場する選手 めてまいりた 潟県からオリンピ ぜひとも 同時に、 また、2種登録の新生 抱かせるものでした。 いに大きな期待を 進出は今後の

> 県民の夢を背負 表するチームとし

11 11

ま 戦

ってくれると思

今後も協会は「

らプランが出されてお 治体及びNPO法人か が、これについても自 カー施設整備助成事 (公財) 日本サッ 協会は「JFAサ を進めております い課 年代の活躍は新潟県 続く皇后杯では決勝 潟レディースは、リー の育成の成果を見事 た。この決勝戦は澤穂 も準優勝となりまし 進出を果たし惜しく グ戦を第4位で終え、 た。アルビレックス新 に証明してくれまし す。

ます。 し下さいますよう、 切にお願い申し上 ァミリーの力をお貸 し活動を推進してま か め に協会関係者をはじ いります。そのため 多くのサッカー れた協会」を目 げ フ

希選手の引退と重な ご支援賜ります日本 祈念申し上げます。ま 更なる飛躍の年にな た、協会の事業推進に りますよう心からご にとりまして本年 最後に、会員の皆様

公式戦終了後に監督 アルビレックス新潟 さわしいものでした。 は見事で決勝戦にふ りましたが、アルビレ り全国のサッカーフ でに育てられた両チ の能仲監督がこれま 男子の柳下監督・女子 が退任されましたが、 の両チームは全ての ディースの戦いぶり アン注目の試合であ し上げますとともに 皆様に心から感謝 ッカーファミリー 益々のご発展をお 関係企業及び県内サ 会・新潟県各自治体・ サッカー協会・地区協 申 0)

えた2015シーズ

支える戦力のケガなど

残しました。チームを

なお向上の余地を

残り、

新たな戦力を迎

シーズンの陣容がほぼ

タイルに加え、柳下監

ークをする新潟のス

ズンは新たに吉田達磨

あったのはもちろん、

クラブとしての悲願で

新潟県内のユース年代

貢献してまいります。 さらなる発展・普及に

本年もよろしくお願い

えられ地元新潟で戦え

たことは掛け替えの

チームは2013シー

きた試合だったと思い

ていきます。今後とも 得を目指し戦い続

潟のクラブ力を表現で

戦う、アルビレックス新 最後まで諦めず全力で

長を見せ、タイトル 指揮官の下、新たな成 2016シーズン、新

ターの声援を力に変え、

昇格戦において、昇格 進んだプレミアリーグ 豪校と切磋琢磨し勝ち 北信越で新潟県内の強

を達成いたしました。

プレミアリーグ昇格は

様の力をお借りしなが

新潟のサッカーの

ださるサポーターの皆 かく支え、励ましてく ラブ・チームをあたた

そして、

いつもク

ボランティアの皆

います。2016シー

は攻守において主導

とともに積み上げた新 監督を迎え、柳下監督

潟のスタイルに新たな

きく貢献し得るものと

申し上げます。

権をにぎり、

戦相手よりもハード

株式会社アルビレックス新潟 代表取締役社長

貢

うございます。日頃よ 潟に対して多大なるご ならびに新潟県内サッ 厚く御礼申し上げま 支援とご声援を賜り、 り新潟県サッカー協会 明けましておめでと 柳下監督のもと、前 アルビレックス新 関係者の皆様か 精度の向上について 多くありましたが、勝 負の決めどころとなる ことができたゲームは らその狙いを表現する ションを起こしてボー ボールをつなぎがら崩 れていました。開幕か ルを奪うことをチーム し切る、守備でもアク

点力の向上のために実 題として挙げられた得 した。 ス新潟にとって大きな 入。また、左サイドバッ チャレンジをした年で ンは、アルビレック クには前野貴徳ととも も成長した平松宗が加 ス出身で国士舘大学で ルビレックス新潟ユー 績のある山崎亮平やア ブラジル代表歴も 昨シーズンの課 締めくくりました。 どかしい時期もありま 重 ながら勝点をなかなか の離脱もあって、残念 に掲げたシーズンで 服に取り組み続け、最 したが、クラブ・チー 果を残してシーズンを 後にJ1残留という結 ムは継続して課題の克 サポーターの皆様にも タイトル獲得を目標 ねることができず、

力を整えました。目標 実現を目指したもので 掲げましたが、ここま も高い評価を得ている で培ってきたものに、 にはタイトルの獲得を めず、粘り強く、対 最後まで勝負をあき たな力を融合させて ルテースを迎え、戦 ブラジル国内で に対しても、守勢に回 ろん満足いくもので 表現することができた ることなく、攻守に対 はありません。しか しての成長を示すこと 上位に位置したチーム 0) ができたものと感じて して互角以上の戦いを は、新潟のチームと 結果としてはもち 2015シーズン

> りましたが、優勝をう を5位で突破し、上位 はレギュラーシリーズ 実力を伴うものを示し お願い申し上げます。 らに続いて開催された 感を示しました。さ かがうなど新潟の存在 果的には4位にとどま リーグでは2連勝。結 たシーズンでした。プ 年の躍進が確固とした レディースは、ここ数 ムの躍進に、全力でま と考えております。新 進化を加えていければ レナスなでしこリーグ で、ご支援・ご声援を い進してまいりますの クス新潟トップチー シーズンのアルビレッ アルビレックス新潟 潟 で は、 U カーを継続して披露し タイルを踏襲したサッ あきらめない新潟のス の各アカデミーにおい す。アルビレックス新 かいご声援を賜りた 来県いたします。ぜひ 力を持つクラブ・高校 年は全国でも屈指の 考えます。 7 に、最後まで粘り強く、 ても、新潟の誇りを胸 18、レディースU-15 アルビレックス新潟U がプレミアリーグ公式 いただくとともに、温 のために新潟県内に いきます。 12、レディースU-18の戦いにご注目 お願い申し上げま 2 0 1 | 15 U 実

たが、その戦いぶりは 皇后杯全日本女子サッ また、ユース年代では、 手のゴールに涙を飲 決勝に進出。決勝戦で 頂戴するほどでした。 「新潟が勝利してもお み、準優勝となりまし はINAC神戸の澤選 る戦いで3度目となる たくましさを感じさせ カー選手権大会では、 くの皆様からお言葉を かしくなかった」と多 アルビレックス新潟U 18がプリンスリーグ 皆様、 株主・スポンサーの皆 文化の創造」のクラブ とづくり」「まちづく 県内サッカー関係者の 努力し、まい進してま 皆様の誇りとなるクラ クラブづくり、地域の 地域の皆様に愛される り」「豊かなスポーツ は2016年も、「ひ カー協会ならびに新潟 いります。新潟県サッ コンセプトに基づき、 ブを目指していっそう アルビレックス新潟 自治体の皆様、



明

頃よ アルビレックス新潟 にい 1 正

り、 なるシーズンでした。 を賜り、厚く御礼申し そのプレーを見て改め 認をしていましたが、 えるにあたり、前年の クス新潟の指揮を執 会ならびに新潟県内の り新潟県サッカー協 2015シーズンを迎 上げます。 大なるご支援・ご声援 うございます。日 戦いを改めて映像で確 におかれましては、多 サッカー関係者の皆様 中からアルビレッ 2012シーズン 私自身は4年目と 『内容的には非常 けましておめでと を通じてチャンスを 全員でボールを運んで る。今シーズンは高い も自分たちが主導権を はなく、守備において 相手のミスを待つので とができました。また、 回数は確実に増やすこ フィニッシュまで行ける 自分たちからアクショ 目標にチャレンジをし う回数が増えました。 握った中でボールを奪 ンを起こし、攻撃は 目標に掲げました。 と、タイトルの獲得を ていいのではないか」 その一方、シーズン シーズンを通じて、 いゲームをしてい

途

ことができました。浦 のガンバ大阪戦は、自 ができました。準決勝 のは、残念でした。 ことになってしまった 位という順位で終える 2015シーズンを15 現実が多く、結果的に ゲームを落とす。その スタイルがありました 活かして5-0と勝利 予選リーグを突破する 選手たちも非常に集中 起こしていこうという 分たちのアクションを し、準決勝に進むこと 和に対しても1戦目 失点をする試合が見ら にホームであることを してプレーをしてくれ、 ぬプレーで失点をして、 ナビスコカップでは 少ないピンチで いても得点がで が、 すごく自信になりまし る。私自身にとっても、 分対応することができ 長くできるようになっ できるようになった。 ちから主導権を握って 化があった3年半だっ 磐田でも3年間監督を になってくるのではな はそういうことも必要 れから勝ち切るために りました。状況に応じ 経験不足の点も少しあ げていかなければなら ンチームに対しても十 た。それはチャンピオ ゲームを進めることが たと思います。自分た サッカー的に非常に変 ないと感じましたし、 て何をするべきか、こ しましたが、新潟では かと感じています。 私自身は札幌でも、 まだまだ精度を上 した。それを選手たち

きたつもりです。

要求して、変化させて は少しずつ違うことを し、毎年、選手たちに 自身も感じていました たら終わりだとは自分

ました。本当にありが

とうございました。新

勇気を与えてください ていましたし、いつも

かみがあることを感じ 潟の皆さんは本当に温 すから、下がってしま

満足してしまっ

カーができました。新

本当に楽しくサッ

ん成長していくわけで

たが、私自身は3年 厳しい時期もありまし ことをそのままにして 変えなければいけない のは続けていく。でも、 になりました。いいも たし、とてもいい経験

> るようになっているこ ただき、応援してくれ

んからも受け入れて

とを感じていました。

もちろんシーズンには

いると、

周りはどんど

アルビレックス新潟レディース 太 司

ズンリーグ戦8位と苦

をピッチで表現しても

自分自身のサッカー観

スタイルを変えずに、

やサッカースタイル

ましたことを、重ねて

かいご支援をいただき

ら、アルビレックスの

監督に就任してか

潟県サッカー協会をは

じめ、新潟のサッカー

に関わる皆様には、温

らえればと考えてきま

も表現できるようにな

サポーターの皆さ

お願い申し上げます。

援・ご声援をよろしく

ス新潟への温かいご支

れからもアルビレック 御礼申し上げます。こ

て、

を賜り、厚く御礼申し 年間、多くの方々に支 スチームを率いての3 督を退任する決断をい クス新潟レディース監 上げます。 会ならびに新潟県内の うございます。 たしました。レディー もちまして、アルビレッ 大なるご支援・ご声援 におかれましては、多 サッカー関係者の皆様 明けましておめでと 2015シーズンを 新潟県サッカー協 る子ども達に夢を与え 貢献するという、この ポーツ文化の創造」に れるまちづくり・地域 の人々と共に活気あふ られる人づくり・地域 3つのコンセプトと私 ビレックス新潟のコン い時間となりました。 が今までお世話になっ と世界を結ぶ豊かなス セプトである「未来あ 気持ちを忘れずにタイ てきた方々への感謝の 3年間の中で、アル ル獲得を目指して活

> 優勝には手が届かず悔 注目も集まる決勝戦で、 ということで、世間の 選手の現役最後の試合 を繰り広げ、まだ記憶 チーム一丸となって戦う に残る皇后杯では、澤 グシリーズで優勝争い ズンは、エキサイティン 史上初のリーグ3位入 ました。2015シー は準優勝、2014シー しい思いをしましたが、 賞と確実に成長を見せ ズンにおいては、チーム しみながらも皇后杯で 多くのサポー 果だと感じています。 げてきてくれた、選手・ 援をいただいた皆様に を追求し続けてきた成 ざまな局面で自らが判 セプトでもある、さま いを胸に、チームのコン 多くのサポーターの想 スタッフ・クラブ関係者・ れまでアルビレックス新 います。 お礼申し上げたいと思 エイティブなサッカー』 断し実行できる『クリ 潟レディースを築き上 選手の頑張りは、こ レディースチームは

ます。改めましてご声 県サッカー関係者の皆 含め、継続的にご支援・ ご声援いただいた新潟 調子が上がらない時も せんでしたが、チームの 獲得にあと一歩届きま 目標であったタイトル 申し上げます。 声援をよろしくお願い ディースにご支援、ご アルビレックス新潟レ この3年間の中で、 そしてトップチームの ブコンセプトへの貢献、

フとして、引き続き アルビレックスファミ トップチームのスタッ りアルビレックス新潟 し上げたいと思います。 各社様に心より御礼申 体の皆様、スポンサー 選手雇用受け入れ先団 様、サポーターの皆様、 私自身は、今季よ の一員として、クラ をはじめ、新潟のサッ た新潟への恩返しとな と思いますし、目標達 支えてくださる皆様と、 目標達成のため、努め をよろしくお願い申し わらぬご支援・ご声援 ればと思っております。 成が私自身生まれ育っ 喜びを分かち合いたい を成し遂げることで、 L出場、タイトル獲得 カーに関わる皆様には アルビレックス新潟を レディースに本年も変 びアルビレックス新潟 アルビレックス新潟及 て参りたいと思います。 トップチームがAC 新潟県サッカー協会



「わたしの夢」

十日町SC JACK 藤木 咲希

私の夢は二つあります。一つめは、将来、薬剤師になることです。祖母が薬局で働いている姿を小学生の頃見て、「薬剤師になりたい」と思ったのが最初でした。薬局には、いろいろな人が薬を買いに来ます。体だけではなく心が元気でない人も来ます。話を聞いたり、適切な薬を紹介したりすることで、元気になっていく姿をたくさん見ました。その様子を見て、人を元気にさせることができる薬剤師になりたいと思いました。また、世界には、病気なのに医者に診てもらえず、苦しんでいる人がたくさんいることをテレビで見ました。その人たちを薬で助けたいと思ったからです。将来の夢を叶えられるように、今やるべきことをしっかりとやっていきたいと思います。

二つめは、今夢中になっているサッカーをずっと大人になっても続けていきたいです。今は、大人の方と一緒に練習しています。サッカーだけではなく、いろいろなことを教えてくれます。私にとっては、とても大切なチームメイトです。このチームメイトを大切に、大好きなサッカーを大人になってもずっと続けていきたいと思っています。

『私の夢』

JSC LUMIERE 6年 富沢 愛花

私は、小学校1年生の頃に、サッカーと出会いました。その頃に習っていたピアノを辞める事になって、弟がやっていたサッカーをやってみようと思ったのがきっかけでした。初めは何も出来なくて、足手まといでしたが、何故か楽しかったのを覚えています。

私がサッカーを始めた2011年、なでしこJAPANがW杯で優勝しました。その試合で川澄選手が決めた超ロングシュート。そのゴールにとても感動しました。これを見た時、私もいつか、なでしこJAPANの一員になりたいと思いました。そして、日本中のみんなに感動を与える事ができたら嬉しいだろうなと考えるようになりました。

勿論、今はまだまだ力不足ですし、思い通りにならないことや、悔しいこともたくさんあります。でも、サッカーを辞めたいと思った事は一度もありません。いつか必ずなでしこJAPANの主力メンバーになって、日本中のみんなに感動してもらえるようなプレーを見せたいです。そして、サッカーだけでなく、川澄選手のように、人間的にも立派は人になれるように頑張りたいと思っています。

「私の夢」

高志中等教育学校女子サッカー部 1年 今井 瑞季

私の夢はチームに貢献できるプレーヤーになることです。私はこれまで、練習でやったことをうまく試合で生かすことができませんでした。そのため、思うようなプレーができず、試合でも悔しい思いをすることが多くありました。だから今年は、今までできなかった「練習を試合に生かす」ということを目標に頑張りたいと思います。今までの私は、練習の時に試合を意識するという習慣がなく、試合を迎えると緊張して、思うように体が動きませんでした。このままでは、チームに貢献することはできません。よって、私は目標を達成するために日々の練習を試合に置き換えてイメージし、本番のように緊張感をもってのぞみたいと思います。そしていつかチームに貢献できるようなプレーヤーになるため、一生懸命サッカーに集中し、頑張っていきたいです。

『私の夢』

グランセナ新潟FCガールズ 5年 高島ちひろ

私の将来の夢は、なでしこジャパンで活やくする選手になる事とワールドカップで優勝する事です。それまでにも目標が四つあります。まず、来年六年生になった時に、北信越トレセンに選ばれる事と日報杯で優勝する事です。今年、日報杯で優勝できなくてすごくくやしかったので、来年は必ず優勝します。次は中学生になった時、INAC神戸に入る事です。そして、二〇二〇年の東京オリンピックでなでしこの選手として出場する事です。

私は、この夢をかなえるために今、がんばっている事があります。それは毎日、体幹トレーニングをする事です。お父さんが体幹を一年続けると、今の二倍、三倍に上手になると教えてくれたのでがんばっています。今あげた夢に少しでも近づけるように、一歩一歩がんばりたいと思います。

「ぼくの夢」

グランセナ新潟FCジュニア 鳴海 凛人

ぼくの将来の夢は、世界で通用するサッカー選手になることです。そのために今やらなければいけない事が3つあります。

1つ目は、人間性の部分です。なぜなら上手いサッカー選手は、人間性がしっかりしている選手が多いと思ったからです。サッカーの色々なコーチが「人間性がしっかりしている選手は、サッカーもしっかりしている。」この言葉を聞いてぼくは、本当にそうなんだと思いました。例えば、メッシ選手は、ファンのみんなとあく手したりして、ファンを大切にしているのですごいと思いました。ぼくも一流選手になりたいので人間性もしっかりしていきたいです。

2つ目は、技術の面です。自分はまだ、左足のキックの精度やドリブルの質がまだまだ低いので、自分から進んで努力していきたいです。

3つ目は、自分の体調管理や自立する事です。なぜなら、この冬は、風邪が流行しているので手洗いうがいをして、体調管理をしていきたいです。もう1つは自立することです。例えば、親の手伝いを積極的にやったり、やらなきゃいけないことを言われた後ではなく、言われる前に行動にうつすことなどをがんばってやりたいです。

この3つのことを努力し続けることで本当の世界に通用する サッカー選手になれると思いました。全少でもてっぺん目指し てがんばりたいです。

僕の夢★★★★★★

FC大和ジュニオルス 小嶋 信慈

僕の夢はサッカー選手になることです。

そのためにチームから信頼されるエースストライカーになることを目標にしています。今、僕が所属しているチームは、FC大和ジュニオルスです。昨年のしんきんカップ準々決勝では、二点決めることができてとても自信になりました。今年の新津カップではチームは優勝しましたが、僕は出場時間が短く、得点もできず、とても悔しい思いをしました。 この悔しさをバネにレギュラーを取るために練習に励んでいます。今はターンやフェイントの練習に力を入れています。三月にはチビリンピック北信越大会があります。それまでにチーム内での競争に勝ち、試合では得点をたくさんとりたいです。そして優勝して全国大会にいきたいです。

た。予選参加チームは、

第21回全日本フットサル選手権大会新潟県大会 フットサル委員長 恭

同じように、全国の1 段はサッカーを中心に に所属するチー

かけて県内各地を会場 25チームが参加し、11 今回の新潟県大会には カップ戦が全日本フッ に戦いが繰り広げられ サル選手権である。 ・ 2種年代のすべて JFAフットサル登 から12月13日に ムが出場できる と全2位チーム中で最 分け、それぞれの1位 が決勝ラウンドに進出 も成績の良かったチー 活動しフットサルもプ あった。21チームを7 ム、合わせて8チーム つの3チームリーグに レーするチームなどで ナルカを破って準決勝 グ・新潟モナルカ、B 進出となった。Aリー シャール長岡が新潟モ インドを跳ね返したリ することとなった。結

月8日

年度決勝のカードが実 構成され、各ラウンド 現。北信越リー た。 Aリーグは、 昨 となる競技方法であっ の3チームリーグで と北信越リーグチーム グ・プリマサーレ上越 サル新潟、Cリー

るため、予選ラウンド ウンドからの出場とな

する4チームは決勝ラ

北信越リーグに所属

決勝ラウンドも4つ

大波乱の大会となった いう、未だかつてない 3チームが敗退すると Dリーグは、北信 3が貫禄の準決 カベーラ新潟F 勝進出を決め、 越リーグの重鎮 となった。

はリシャール長 準決勝第1試合 館で行われた。 サッカーをベー 岡対新潟大学学 上越市総合体育 は、12月13日に 4強となった。 リーグチームの 準決勝·決勝 一の北信越 を期待し、久しく訪れ くの皆さんが観覧に訪 ストラクタ・前川氏の る。また、この日は れてほしいと願ってい 会へのキップを手に入 信越大会優勝と全国大 ていない新潟県勢の北 で行われる。リシャー に長岡市みしま体育館 県主管として平成28年 れていただきたいもの で開催される予定であ クリニックも長岡市内 JFAフットサルイン ル、カベーラの健闘 1月23、24日 (土、日) 北信越大会は、新潟 2種年代の 県内フット

グ・ルーダフッ 潟県内で行われるた 決勝に駒を進めた。今 トであり、 続けてのファイナリス 乱の大会にふさわしい ないかという予想に反 かな決勝になるのでは 試合であったため、静 を手にした両チームの なった。北信越キップ 年度の北信越大会は新 潟F3がやはり貫禄勝 したリシャールは2年 K戦によって優勝チー でも決着がつかず、P ムが北信越大会出場と ムが決まるという、波 して、決勝戦は延長戦 決勝進出の2チー 大会初優勝 されていることはご存 は人それぞれです。そ とは、言葉のとおり知 カーの世界にも日本代 じでしょうか。 表があり、W杯も開催 して、知的障害者サッ 知的障害者サッカーの発展をめざして

個人種目だけでなく、 障害者の全国大会で、 サッカーを含めた7競 国体の後に開催される

会を覚えていますか。 年前のトキめき新潟大 ところで、今から7 した。それがハットト カークラブが誕生しま 競技サッカーを目指 リックです。 した知的障害者のサッ

ら江南高等特別支援学 毎週土曜日、朝9時か

> ど、試合ができるとこ 制のサッカーでの全 館などを借りながら練 ルコート、学校の体育 冬期間や雨天時は、ふ 活動をしていますが、 国大会出場を目指して れあいプラザの体育館 や屋根付きのフットサ フットサルや7人制な 基本スタンスは11人

などの県外遠征を実施 で、東京・福島・長野 出しています。これま ろにはいろいろと顔を

ます。

20人前後で推移して

練習に参加してみませ がある方は、ぜひ一度 ※連絡先:ハットト を楽しみましょう。 んか。一緒にサッカー 競技サッカーに興

得ないという課題もあ 年、新しい仲間が加わ り、メンバーはいつも くチームを離れざるを て仕事との両立が難し る反面、社会人になっ

生から社会人まで幅広 にも参加しています。 近では一般参加の大会 、年齢層の選手が所属 当クラブには、中学 技術の向上を目指 リック事務局

プラザにお願いしま プラザにお願いしま (gold14rush@yahoo

知的障害者サッカークラブハットトリック きっかけで新潟県にも 県代表チームが出場し ましたが、この大会が 対5という結果で敗れ 表と札幌市代表と対戦 技の団体種目でも新潟 しました。いずれも0 このときサッカー て練習をしています。 校のグラウンドを借り 監督 横田 を楽しんでいます。毎 しながらもサッカー

ッカーのことです

知的障害者サッカー

女子委員会新潟地区活動報告 女子委員会新潟地区委員長

頃より女子委員会の活 でとうございます。日 新年明けましておめ す。 くお願い た本年もどうぞよろし 申し上げま

かれましては女子だけ

楽しんで頂いておりま

佐野

潟の冬は厳しいのでこ のフェスティバル。新

所存でございます。よ れからも頑張って行くう、女子委員会一同こ

の時期はフットサルで

かそう!初蹴りで楽し

く交流を!と始めたこ

的に取り組んで頂けた の活動にとても意欲

体育館(一般の部)と

今回は長岡市北部

ように思います。「楽

御礼申し上げます。ま 動にご協力を賜り厚く サッカーの普及を一番 子 U | 制サッカー 例の「新潟県 の目的とし開催 ております 12 · 8 人 フェ

スティバル」を

ような嬉しいお言葉を 父兄の方々からもその

思っております。

また監督・コーチ、ご

手の皆さんより頂き、 との感想を参加した選 意義な2日間でした。_

しみながら頑張れた有

年に比べチー に渡り鳥屋野 技場にて開催 今年度も2日 数は残念ながら まし 致 球 間

ております。

早々の開催。「JFA こちらも恒例となり

頂戴致しました。毎年 ご協力頂き大変感謝し きだ!楽しい!ずっ と続けたい!そんな選 況です。サッカーが好 境はまだまだ厳しい リーは年代的にも幅広 女子というカテゴ 練習や試合等の環 チーム数も少数な

り毎年チーム数も増え 日間に渡り開催。フッ 豊栄市体育館(U 上げて頂き大変嬉しく 参加者の皆さんで盛り 12の部)をお借りし2 トサルということもあ

とご協力を切にお願いり多くの方々のご理解 今後ともどうぞよ ■ スマイル&チャレンジ

当協会にご支援いただいている法人各社 TONY テレビ新潟 BSN新潟放送 新潟日報 東北雷力 総合生協 新潟県信用基金協会

2007年宣言の実現のため諸事業に取り組んでいます!!

東日本大震災 復興支援 がんばろう (*)ニッポン!

サッカーファミリーのチカラをひとつに!

と思います。

審判委員会

番判委員長 加藤

芳彦

験を合格し、 2015年度の昇級試 名です。そして新たに インストラクターが1 が1名、サッカー1級 い申し上げます。 解とご協力を賜り、感 ごろより諸活動にご理 フットサル1級審判員 躍する審判員はサッ もどうぞよろしくお願 謝申し上げます。本年 でとうございます。日 (内1名は国際副審)、 現在、本県の審判員 中で全国を舞台に活 新年あけましておめ 級審判員が6名 $\begin{array}{c} 2 \\ 0 \\ 1 \\ 6 \end{array}$ 判員のセミナーなどで 見つかりました。今 はなく、課題も多く 足できることばかりで 係者のみなさまに改め さることながら、この します。本人の努力も 分析や評価を通じて審 レフェリーを育成でき りますと、必ずしも満 るような環境を整えて ように各種別のトップ 女子1級審判員が誕生 シーズンからサッカー て感謝申し上げます。 いただいたサッカー関 2015年をふり返 レフェリングの

を大切にしながらサッ 審判員を代表し、3名 していきたいと考えて カーファミリーに貢献 らもおごることなく、 資質や技術の向上に努 いただきます。これか 2015年に活躍した めて参ります。以下、 り一層審判員としての サッカーというゲーム から近況報告をさせて います。 フィードバックし、 ょ 5 グ

1



FA大会に参加して 国際審判員

な、

で審判をしたことは、 ルドカップ [™]2015 F I F A U 20 ワ は りました。私にとって 非常に大きな経験とな

ので、自

しました。この練習

サイドの見極め練習を

ŋ

には映像編集の専門ス

分の力を

会でした

がどこま となりま がある中 と、実力 る喜び 発揮でき 向けて、 のか不安 で通じる した。 での参加 大会に タッフが帯同して、そ の場で撮影した映像を ができます。

初めてのFIFA大 八木あかね では、 ます。トレーニング 義を受けながら過ごし ングをし、午後は判定 や審判法についての講 ます。午前はグラウン 前に集合して準備をし ドで実践的なトレーニ 副審は毎日オフ

ますが、このトレー 審は自分の感覚を頼り 見せてくれました。副 により、感覚と現実の ニングを繰り返すこと ンかどうかの判定をし にオフサイドポジショ して次に修正すること b ジは明快でしたが、実 間」を見ることが求め 事象については、「す られているので、とて 力 られました。メッセー ぐ近く」で「接触の隙 ティーエリア付近の するためにはサ 厳しい要求だと感 への深い理解と

香港リー グ体験記

国際審判員

田中

2 試合ずつ、Di きました。それぞ 人氏と共に滞在して と同じ)の主審を担 じカテゴリー) とR たサテライトリー e s e r v e g u e J 2 E 級審判 ラムとして12 香 s i o n 1 17まで香港に本県 港との・ e(以前あ 員 の上 交流 1 原 つ 同 e V 直 10 口 です。 本では審判員にいろ 少ないですが、香港 とが当たり前ではな 日 面 では半分くらいいま ンジしてくる選手は いということです。日 当しました。 いろなことをチャレ で一番感じたことは、 た。 はCKやFKの 本でやっているこ 特に感じた場 セレモニー

を最小限にしたいとい うFIFAの明確な意 は反復練習をすること オフサイドについて

また、重要な判定を下 き出しで「爆発的なス では、ハンド・タック す必要のあるペナル ピード」を出すこと、 せて主審も攻守の切 した。審判法では、現 などをすり合わせま の研修をします。 ル・警告・退場の基準 向を感じました。 替えを早くし、動 のサッカーに合わ がら判定と審判法 講義では、映像を見 判定 なペナルティーエリア に発揮できたと思いま 合では持てる力を十分 ありますが、その2試 審判したかった思いも まったので、もっと 当した試合がグループ した。個人的には、担 会はスムースに進みま らすことに成功し、大 ていることで疑義を減 近くでよい角度から見 付近の判定では、すぐ リーグの2試合に留 でミスを最小限にとど 多様な判断が可能

代

玲匡 見ていたが、ポジショ 身をフォーカスして ことがあると感じま 気持ちで監視しな る以上に何か起きる した。私の試合では、 と見落としてしまう かもしれないという ジション争いをして ン争いをしている ングが多いので上半 日 し 11 いる選手たちを監視 13 相手の足を踏ん 本ではホールディ ますが、 る時に ってボ 口 日 日本に ルと 本でもポ ルをし e V 7 け

たのを見落として

女子1級審判員認定審査を受験して

ただくことになりまし 級審判員認定審査を受 員として活動させてい 験させていただき、来 この受験を通してた 2015年度女子1

きるように準備したい す。この経験をいかし 選手権やロシアW杯ア F C でも U 19、 U ジア最終予選もありま しっかりと力を発揮で 今年はリオオリ 担当した試合では Α らの最後の試合になる う責任です。わたしの あります。1つ目は試 ンスを発揮出来るよう らが最高のパフォー こともあるのです。彼 中では数ある試合の中 でも選手からしたら彼 の1つかもしれない、 合を任されているとい レー出来るよう試合環 安全に公平に ありません。その場の 考えて伝えること、そ た魔法の言葉などは

ピックもあります。

にみら を感じ、 場面における「意図」 手、選手対審判の駆 引き。それぞれの ま 11 れる選手対 ました。随 的確に処置 選 と

ことを改めて感じま しなければならな かしていきたいと思 今後の審判活動に した。今回の経験を ナを張ってやらな います。 いけないと感じま 活



境を整えるのも審判員 の大事な仕事であると 松浦波瑠夏 も重要であると強く してのスキルもとて ちろんですが、人間と した。審判の技能はも 考えを伝えることが 大切で必要か学びま してきちんと自分

どんな状況にもあっ こともあります。また ように伝わらず、違っ です。自分の意図した というのは、簡単そう 必要なことです。自分 を伝えるかということ 来ました。もう1つは 口が出てしまいます。 を使っても、絶対にボ その場のしのぎの言葉 た解釈をされてしまう の思ったことを伝える ではく普段の生活でも どう自分のメッセージ 改めて気づくことが出 です。これは審判だけ に見えてとても難しい ます。ありがとうござ 還元出来るよう、そし 忘れずしっかり新潟に いました。このご恩を は本当に感謝しており ム関係者の皆様、応援 わせていただいたチー 様、ご指導いただいた 新潟県審判委員会の皆 委員長をはじめとする トしていただいた加藤 たって、全力でサポー 感じました。 してくださった皆様に インストラクターの皆 て、ここがゴールでは 審査を受けるに 練習試合などを使 えています。 きるようにしたいと考

の方々の医学的要望に

残っていることが2つ

とが出来ました。その くさんの経験を積むこ

中でも自分の中に強く

るぞ」と常にアンテ 本です。「何かが起き 11 医科学委員会の活動について

医科学委員長 大森

豪

③大会、行事の医事運 カー外傷、障害の予防、 動目標は4つあり、そ 学療法士10名)の計20 営、④競技力向上、健 傷、障害の治療、②サッ れらは、①サッカー外 す。医科学委員会の活 名から構成されていま 康増進に寄与する科学 10名) とPT部会 (理 会(整形外科ドクター 学委員会はドクター部 Nifa医科 築し、年々増加する医 ました。今後は看護師 部会のメンバーの協力 会理学療法士(PT) 事サポートの要請に出 の方々の協力体制を構 的に行っている国体少 サポートが可能となり の大会・行事での医事 加えて今年はより多く 年選抜チームの帯同に により、以前から継続 います。 来る限り応えようと思

治療に関する医療施設 的エビデンスの構築で ジ上で情報をお伝えで し、協会のホームペー ネットワークを構築 カーの外傷、障害の 年の早い時期にサッ ての対応ができていな 方々の努力に頼ってお ターや理学療法士の 現時点で個々のドク 害の治療に関しては、 い状況です。2016 ①サッカー外傷、障 医科学委員会とし 究を行う予定です。 どについて研究発表や 選抜チームのメディ 発する第5中足骨骨折 増進に寄与する科学的 た。今後も継続的に研 論文化を行ってきまし カルサポートの結果な の発生状況、国体少年 選手の前十字靭帯損傷 Nifaファミリー の治療や女子サッカー いては、サッカーに多 ④競技力向上、健康 医科学委員会では、 ビデンスの構築につ

の指導者研修会で講義 選手、指導者への啓発 害の予防については、 機会を増やしていく予 た。今後もこのような をさせていただきまし 活動が重要と考えてお り、今年は4月に県内 ②サッカー外傷、障 も医科学委員会をよろ までメールをいただき (omori@nuhw.ac.jp) 事でのメディカルサ 考えています。選手の しくお願いします。 がある場合には、大森 ポートなどの要請など での講義、大会や行 する相談、研修会など たいと思います。今後 ケガや痛みの治療に関 来る限り応えようと

運営については2年前 に発足した医科学委員 ③大会、行事の医事

定です。

目指して、今後も邁進 とを忘れずさらに上を なくスタートというこ

していきます。

全国高校サッカー選手権大会



第94回全国高校サッカー選手権大会 試合結果

12月31日(木) 一回戦 12:05~ フクダ電子アリーナ

新潟明訓(2 - 0)那覇 内

1月2日(土) 二回戦 12:05~ ゼットエーオリプリスタジアム 新潟明訓(1-3)東福岡

28 日

上越地区

新潟

市

十一月十三日

ルビレ

北信越1ケクス新潟

15

日:2015年12月

中越地区

業の概要などを報告

組織・予算・

十一月

ました。

15) 選手権大会

回全日本 U-

1

ー協会の訪問会議を 県協会と各地区サッ

下の日程で開催いた

各地区協会訪問会議報告

副会長兼専務理事

渡辺

滋

~2015年年12

長岡ジュニアユース FC (北信越1位) 場チー スプリ長岡FC C五十嵐ジュニア ース(北信越2位) 15 (北信越

浦和レッズジュニア C (北信越2位)

た課題・要望などに

います。日常の指導態

指導者の在り方へ

・試合時の振舞いな 人気の高いサッカ

注目は今後更に集ま おいてご父兄・観衆 いて積極的な意見交

大会 潟市サッカー協会の皆 広がる機会でありまし 申し上げます。 た。開催に向けご苦労 頂戴することができま 様とも会議を行わせて なご意見及びご指導を ただき、多くの貴重 今年度は、 次回への期待が 新たに新 となりました。 から熱意溢れる会議 を共有したいとの思 や各々の報告に照ら

された新潟市サッカー 望では、審判員講習会 などがありました。こ の各地区での開催希望 などがありました。要 育成と試合機会の不足 者の不足、 区に共通して、登録チ の格差、女子選手の 課題としては、 ム選手の減少、指導 審判員レベ

年1月11日

日 日

5 2 0

指すべき問題でありま れらは以前から寄せら す。県協会としても対 供たち、選手たちのた た。多くの人をサッ 尽力されておりまし まれておりました。 めに何かしなければな ミリーの拡大を目指 全ての出席者が心を痛 め、その根絶に取り に尽力いたします に結び付けたい。 夫されサッカーファ 各地区協会とも創 ます。暴言・暴力

セ 0 ツソ大 阪

長岡ジュニアユース 員の皆様にご出席いた だきました皆様に御礼 だき実りある訪問会議 た。開催にご尽力いた とすることができまし として役員の皆様、委 十一月二七日 下越地区 ー協会会長をはじめ 各会場とも地区サッ

状況、各種委員会の活 動報告などをいただき 会議開催報告、実施事 各地区協会からは、 チーム選手登録 加盟市町村の



だきました。

どにも触れさせていた

施設整備事業の状況な

状、JFAサッカー ンプ候補地立候補

NiFA マスタープラン 2007 スタート

4本の翼は物湯、上越、甲越、下越の4地と筋会を表し、新潟県のがも示しています。 そして4地区協会の飛躍による新たな新潟のサッカーを GOAL に向かうサッカーボールで表現しました。 さらに濃いブルーは新潟の空と海、地域に根ざした NIFA を表しています。 NIFA はさまざまなシーンでこのシンボルマークを使用していきます。

NiFA の理念

は第4種小学生年代で

また、今回の会議

サッカーを通じて豊かなスポーツ文化を創造し、県民の心身の健全な発達と社会の発展に貢献する。

NiFA のビジョン

新潟県におけるサッカーの普及に努め、全ての県民がサッカーに親しむ環境を作り上げる。 他の競技団体と連係し、スポーツをより身近なものとすることで、県民の健康で豊かな生活をサポートする。

2 新潟県を代表するチームが日本のトップレベルで活躍できるようサッカーの強化に努め、新潟県出身ブレーヤーが国内外で活躍することで、県民に勇気・希望・感動をもたらす。

3.常にフェアプレーの精神を持ち、国内外の人々との友好を深め、社会に貢献する。

NiFA の目標 2015

2015年には、健全でゆるぎない組織となり、6つの目標を達成する。

(1)新潟県内のサッカーファミリーが8万人となる。 (2)Jリーグ、Lリーグに新潟県出身ブレーヤーを合計で10人以上輩出し、日本代表フル代表、年代別代表等に選出される選手を輩出する。 (3)各カテゴリーの全国大会において、新潟県チームのいずれかが常にベスト4以上の成績を修める。 (4)JFLに加盟するチームを育成する。

(5)各カテゴリーの全国大会、国際試合を誘致、運営する。

NiFA の目標 <u>2050</u>

2050年にむけて、組織基盤をさらに強固なものとし、2050年までに以下の目標を達成する。 (1)新潟県内のサッカ-ファミリーが 15 万人となる

(2)Jリーグ、Lリーグに新潟県出身プレーヤーが合計10人以上存在し続け、日本代表フル代表、年代別代表等に選出される選手を輩出し続

(3)日本で FIFA ワールドカップが開催される際には、サッカー専用スタジアムで試合を開催する。

陸 夫 顧 問 星野

を 叙勲 も誇り

スポー た。その 導をされてこられた氏の活動 尽力され、 協会の育成・ 走され競技人口 この す。 ー界の 韓ワ 県協会の草創期から現在に至るま .身の設立したチームでは今も「現役_ 球協会事務局長として国体運営に奔 で 度 ツとして育てら 1 後アルビレックス新潟の結成、 あり、 の受章は県協会にとりまし 歴史と共にあります。 ル サッ K 運営に携わられ多くの カップの新潟招致などに 心よりお祝 カーを身近な魅力ある の増加に繋げられまし れました。なお、 い申し上げ は県サ 指 ツ

氏は「サッカー不毛の地」活動に対して発令されました。 潟県体育協会常務理事として県内スポ 者が発表され、 た新潟県で、 旭日双光章を受章されました。元新 ツ振興に尽力された氏の長きに渡る 成 27 年 11 月 当協会の前身である県 当協会顧問星野陸夫氏 3日 に秋 の叙勲の と言 受章 わ